Astrid Pollok walkt zum Sieg in Hannover

Aida Stahlhut verbessert Halbmarathon-Kreisrekord

Leichtathletik. Unter den mehr als 15000 Teilnehmern des Hannover-Marathons sind auf den diversen Strecken auch zahlreiche Schaumburger Athleten am Start gewesen.

Im Hauptlauf über die Marathon-Distanz erreichte Jens Schaper vom VfL Bückeburg als erster Schaumburger das Ziel. Mit seiner Zeit von 3:05:12 Stunden belegte er Rang 70 unter allen angetretenen Teilnehmern. "Ich hatte mir eigentlich vorgenommen, knapp unter drei Stunden zu laufen. Ich bin daher sehr genau mit 4:15 Minuten auf den Kilometer angelaufen. Leider war das Wetter in Hannover nicht gerade bestzeitentauglich. Es wurde im Laufe des Vormittags immer wärmer, und es wehte ein starker Wind. Auch die Profis hatten hiermit ihre Probleme, wie man an den gelaufenen Zeiten sowohl der Männer als auch der Frauen erkennen kann", fasst Schaper seinen Lauftag zusammen. Er konnte sein geplantes Tempo bis etwa Kilometer 36 halten, verlor auf den



Die Rintelnerin Astrid Pollok siegt im Zehn-Kilometer-Walking-Wettbewerb der Frauen.

letzten Kilometern aber die fehlenden fünf Minuten. Als weitere Schaumburger folgten Frank Niemann vom MTV Messenkamp auf Rang 121 (3:13:06 Stunden) und Jobst von Palombini vom VfL Bückeburg auf Rang 183 (3:21:20 Stunden). Altmeister Karl-Heinz Scharf erreichte das Ziel nach 4:30:30 Stunden und belegte damit in seiner Altersklasse M 70 den vierten Platz.

Auf der Halbmarathon-Distanz erreichte Aida Stahlhut vom VfL Bückeburg nach 1:33:07 Stunden als Gesamt-Neunte das Ziel. Mit ihrer Zeit verbesserte sie den Schaumburger Kreisrekord ihrer Altersklasse W 30 von Manuela Becker aus dem Jahr 2006 um sieben Sekunden. Friedhelm Eckermeier (ebenfalls VfL Bückeburg) lief in 1:48:51 Stunden auf Rang acht der Altersklasse M 65 und belegt mit dieser Zeit Rang drei in der ewigen Schaumburger Bestenliste.

Einen furiosen Erfolg erzielte Astrid Pollok von der VT Rinteln bei ihrem vierten Start bei der Veranstaltung. Pollok gewann den Zehn-Kilometer-Walking-Wettbewerb in persönlicher Bestzeit von 1:13:38 Stunden. Ehemann Peter Pollok erreichte im Zehn-Kilometer-Lauf mit 40:30 Minuten ebenfalls eine persönliche Bestzeit.